

# HEIMATVEREIN KÖNNERN INFORMIERT



## „Lichterfahrt zum 4. Advent begeistert nicht nur Kinder in Könnern“

Könnern erlebte am Sonnagnachmittag des 4. Advents einen ganz besonderen Höhepunkt in der Vorweihnachtszeit. Die Traktorfreunde Könnern luden zu einer stimmungsvollen Lichterfahrt ein und sorgten damit für leuchtende Augen bei Groß und Klein.



Mit viel Liebe zum Detail geschmückte und festlich beleuchtete Traktoren setzten sich am Nachmittag in Bewegung und fuhren durch die Straßen der Stadt. Begleitet von weihnachtlicher Atmosphäre und neugierigen Zuschauern führte die Fahrt bis zur hell erleuchteten Tanne im Stadtzentrum, die bereits von weitem ein festliches Bild bot.

Der Höhepunkt der Lichterfahrt war die Ankunft des Weihnachtsmannes, der von den Traktorfreunden zur Tanne gebracht wurde. Vor allem die Kinder warteten gespannt auf diesen Moment und begrüßten ihn mit großer Freude. Der Weihnachtsmann in Begleitung eines bezaubernden Engels nahm sich Zeit für die kleinen Besucher, verteilte liebe Worte und sorgte so für strahlende Gesichter.



Die Lichterfahrt zum 4. Advent war nicht nur ein schönes Zeichen gelebter Gemeinschaft, sondern auch ein gelungenes Einstimmen auf das bevorstehende Weihnachtsfest. Die Traktorfreunde Könnern bewiesen einmal mehr, wie mit Engagement und Herz eine Stadt zusammengebracht und Kindern eine besondere Freude bereitet werden kann.

Peter Sander  
Vorsitzender